

Ciudad

Con un «¡Al cielo, valientes!», Rafael Ortega animó a las cofradías a seguir levantando la Semana Santa

La lluvia no impidió que miles de fieles salieran a la calle el Domingo de Ramos

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El periodista Rafael Ortega, pronunció el pasado viernes un ameno pregón con el que abrió de forma oficial la Semana Santa de Guadalajara. En él se dio un solapado toque de atención sobre la necesidad de la declaración de la fiesta de la capital de Interés Turístico Regional.

El pregonero hizo un recorrido por la tradición y las novedades incluidas paulatinamente en la Semana Santa de la capital, sirviendo como hilo conductor una conversación que sostuvo con un amigo guadalajareño hace años, un Viernes Santo, en Roma, cuando participaban en un Vía Crucis presidido por el Papa. Rafael Ortega calificó lo que le iba explicando su amigo como «impresionante» y, al final de su discurso, animó a las cofradías de la capital a seguir luchando por la Semana Santa y por perpetuar en sus corazones y en los de los demás la existencia de Cristo. Ortega hizo una especial men-



Rafael Ortega durante el pregón.



Cientos de guadalajareños participaron en la procesión del Domingo de Ramos.

ción a las cofradías de la Pasión del Señor y la Piedad: «Para recordar que Cristo está ahí hacen falta semanas santas como la de Guadalajara, donde las cofradías dan pasos adelante. Son tradiciones y ceremonias que no figuran en ningún libro, pero

son oración permanente de un pueblo y si no, que se lo pregunten a lo 40 valientes que llevan el Cristo aquí en Guadalajara, cargadores castellanos que no quieren ruedas para sus pasos. Este humilde pregonero os dice ¡Al cielo valientes!, levantad la

Semana Santa de Guadalajara, luchad por ella y, cuando gritéis ese ¡al cielo valientes!, recordadlo. Así que ya sabéis, levantad todas las imágenes. ¡Al cielo valientes!».

Por otra parte, el mal tiempo y la lluvia no impidieron

que miles de fieles salieran a la calle el Domingo de Ramos para recibir la bendición de sus palmas y ramas de olivo y participar en la procesión, que aún sin imágenes y con un recorrido más corto, puso de manifiesto el fervor de los guadalajareños.

Rosa Muñoz fue recibida ayer martes por el alcalde

La joven ya está en casa con sus padres

A.M.R. Guadalajara
Rosa Muñoz ya ha regresado a Guadalajara, donde descansa junto a sus padres de la «aventura» de su secuestro y liberación en Ruanda por los rebeldes hutus. La monja guadalajareña de la Orden de Santa Ana, que regresó a su hogar en la capital el domingo después de pasar unos días en la Casa Provincial de Madrid, fue recibida ayer martes por el alcalde.

Los padres de Rosa, Isidro y Rosario, no pueden ocultar su alegría por tener de nuevo a su hija a su lado: «Estamos contentísimos» afirmaba ayer Isidro Muñoz.

Ahora, pasará una buena temporada junto a sus familiares y amigos. Todavía queda la duda de si algún día volverá a Africa, una tierra que, como afirmaron Rosa y su compañera Sagrario Larralde en la rueda de prensa que concedieron el pasado jueves a su llegada a Barajas, «llevamos en el corazón».

Disfrute de su nueva vivienda... con calidad de vida.

26 Chalets en Yunquera de Henares

11.500.000 Ptas.
PARCELAS DE 250 m²

3 DORMITORIOS, 1 BAÑO, 1 ASEO, DESPENSA Y GARAJE.
(Junto al Polideportivo y la Piscina Municipal)



INFORMACIÓN Y VENTA:



C/ Benito Hernando, 4 - 1º Dcha.
Guadalajara

FACILIDADES DE PAGO
¡¡INFÓRMATE!!

Teléfono:
949 25 54 27

FINANCIACIÓN:



INFORMACIÓN EN CASETA DE OBRA SÁBADOS Y FESTIVOS



NOTICIAS

Buena respuesta.-

A.M.R.- A pesar de que la tarde del pasado sábado fue bastante fría, más de dos mil personas asistieron al festival taurino en beneficio de los hermanos Angel Luis y Arturo Torija Arroyo, organizado por la Asociación de Amigos del Toro de Guadalajara. Gustaron en general las actuaciones de los diestros Tomás Campuzano, Luis Miguel Encabo y Eugenio Mora —que sustituyó en el cartel a Oscar Higuera—, la del novillero Alberto Manuel y el rejoneador Curro Bedoya. Aunque al cierre de esta edición todavía no se conocía el total de la recaudación, se estima que en el festival la cifra superó el millón de pesetas, cantidad a la que habrá que sumar las aportaciones de las instituciones y las de la cuenta abierta en Ibercaja. Los fondos se destinarán a la investigación de la enfermedad denominada adrenoleucodistrofia, que padecen los hermanos Torija Arroyo y que consiste en una deformación paulatina y generalizada del cuerpo.